

Eine Vorweihnachtsgeschichte

Liebe Animal Care International Familie! Danke, dass es euch gibt, sonst wäre ich immer noch ein Straßenhund.

Ich bin Lilly - früher Tua , und komme von Pater Anthony aus Bosnien.

Mein jetziges Frauerl hat ihren Hund nach 16,5 Jahren verloren - übrigens auch einen Straßenhund - aber aus Athen, der mir sehr ähnlich sah. Sie wollte ohne Hund nicht leben und hat mich auf der ACI Webseite von Renate gefunden. Jetzt lebe ich im Paradies. Viele Freunde meiner "Hundeeltern" sagen, sie würden gerne bei ihnen Hund sein, und das kann ich nur bestätigen. Ich habe einen großen Garten und im Sommer ein Wohnmobil als Hundehütte, mit dem

ich überall mit bin.



Ich bin ein richtiger Schmusehund - habe viele schöne Rastplätze im Haus - schlafe aber nachts bei meinen Hundeeltern im Bett, wo ich mich manchmal sehr breit mache, sodaß Herrli fast aus dem Bett fällt.

Das "Leinegehen" fällt mir manchmal noch schwer, weswegen ich noch manche Trainingsstunde bei Uschi brauche. Wenn ich sie sehe, bin ich sofort sehr brav.

Soviel für heute - liebe Freunde. Ich wünsche euch ein schönes Weihnachtsfest

und einen großen Knochen. Eure Lilly.

